

Kleine Anfrage Erich J. Hess (SVP): Sozialhilfe für Fahrende?

Ich habe gehört, dass Fahrende, welche sich nicht in der Stadt Bern aufhalten, Sozialhilfe erhalten. Die Stadt Bern sei eine der einzigen Städte in der Schweiz, welche Fahrenden, die sich nicht auf dem Stadtgebiet aufhalten, Sozialhilfe ausbezahlt.

Hierzu bitte ich den Gemeinderat nachfolgende Fragen zu beantworten:

1. Was sind die Bedingungen, damit Fahrende in der Stadt Bern Sozialhilfe erhalten?
2. Wie viele Fahrende erhalten Sozialhilfe von der Stadt Bern?
3. Sind Fahrende in der Stadt Bern Steuerpflichtig?
4. Wie werden Fahrende kontrolliert?

Bern, 11. Juni 2009

Kleine Anfrage Erich J. Hess (SVP):